
Europee,  97.617  siracusani
alle  urne  per  il  nuovo
Parlamento  e  altri  4  mila
votano all’estero
(cs)  Sono  97.617  gli  elettori  iscritti  nelle  123  sezioni
distribuite  sul  territorio  siracusano  per  la  tornata
elettorale dell’8 e 9 giugno. Di questi, 50.726 sono donne e
46.891 sono uomini. Ma per il rinnovo del parlamento europeo
voteranno altri 4.010 siracusani (2.171 uomini e 1.839 donne)
che risiedono nei paesi dell’Unione. Sono, invece, 96 (di cui
82  donne)  i  cittadini  europei  che  voteranno  in  città.  La
comunità più consistente è quella polacca (37 persone) seguita
dai rumeni (23), dai francesi (13) e dai tedeschi (11).
A differenza del solito, le sezioni saranno aperte già il
sabato pomeriggio, dalle 15 alle 23, e poi la domenica dalle 7
alle 23. Lo scrutinio inizierà subito dopo la chiusura dei
seggi.  Le  123  sezioni  siracusane  sono  prive  di  barriere
architettoniche. Come già annunciato nei giorni scorsi, le
sezioni 78, 79 e 80 sono state trasferite, per motivi di
agibilità, dall’Istituto agrario di via Elorina alla scuola
elementare di via Archia 46.
Anche questa volta sono state previste 10 sezioni speciali,
cioè dotate dei cosiddetti “seggi volanti”. Due consentiranno
di votare ai ricoverati negli ospedali Umberto I e Rizza, una
è dedicata ai detenuti del carcere di Cavadonna e 7 agli
ospiti  delle  Rsa,  delle  cliniche  e  delle  comunità
terapeutiche.
L’elenco  completo  delle  sezioni  elettorali  con  la  loro
ubicazione è consultabile sul sito del Comune all’indirizzo:
https://www.comune.siracusa.it/novita/dove-si-vota-a-siracusa
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Passaporti, sabato 15 giugno
open  day  dell’Ufficio  del
Commissariato di Avola
Nella giornata di sabato 15 giugno l’Ufficio passaporti del
Commissariato  di  Avola  effettuerà  un’apertura  straordinaria
grazie  anche  all’apporto  di  personale  della  Questura  che
rinforzerà il personale in servizio del Commissariato.
Numerose e apprezzate dagli utenti sono state le aperture
straordinarie  dello  sportello  passaporti,  effettuate  dalla
Questura di Siracusa e dagli Uffici distaccati della provincia
aretusea, che hanno consentito uno snellimento delle pratiche
finalizzate al rilascio del passaporto.
Per accedere a tale servizio, come di consueto, è necessario
prenotarsi al portale www.passaportionline.poliziadistato.it

Riapre  la  sede  storica  del
Gargallo in Ortigia: sarà uno
spazio culturale pubblico
Venerdì 7 giugno, a partire dalle 19, sarà riaperta la “sede
storica” del Liceo Classico Tommaso Gargallo in Ortigia. A
comunicarlo è l’assessore alla Cultura, Fabio Granata, che
sottolinea l’apertura definitiva dell’ex Convento. Lo storico
sito è in via di allestimento come spazio culturale pubblico
ed espositivo, con la possibilità di consultare volumi della
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sezione storica della Biblioteca comunale.
I lavori hanno rigenerato e ristrutturato l’intero piano terra
e il cortile interno, oltre alla facciata principale e al
cancello esterno.
Alla riapertura saranno presenti il Sindaco Francesco Italia,
l’Assessore alla Cultura Fabio Granata, i rappresentanti del
Genio Civile Architetto Gino Montecchi e geometra Salvatore
Anzalone  e  dell’Assessorato  alla  Cultura  Avvocato  Giacomo
Cascio, Geometra Nunzio Marino e Architetto Lara Grana.
I cittadini sono invitati a partecipare alla riscoperta di uno
dei luoghi di formazione più antichi e importanti della Città
di Siracusa.
La serata proporrà una “rilettura” teatrale della Odissea,
“2021 odissea nello spiazzo”, con Andrea Di Falco, Gabriele
Manfredi, Andrea Pacelli e Gabriele Rametta per una Produzione
V.A.N. Verso Altre Narrazioni.

La siracusana Sara Clementi è
la  vincitrice  della  nona
edizione  di  Master  Sing
Talent
La siracusana Sara Clementi è la vincitrice della 9^ edizione
di Master Sing Talent, un contest canoro per artisti siciliani
con Nello Vasta direttore artistico. In questa edizione oltre
392 artisti iscritti di cui, solo 62 di loro hanno avuto
l’accesso alla finalissima tra cover e inediti. Sara Clementi
con la sua voce si è fatta notare dalla prima esibizione sul
palco del Master Sing, vincendo diversi premi nel corso della
manifestazione: è stata tre volte vincitrice di tappa e ad
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aprile, nella categoria squadre, ha vinto la Sicilia D’argento
il “primo dei primi”.
Nella serata conclusiva ha ottenuto la targa oro come Artistic
Talent, il premio “the best Voice”, oltre a classificarsi
prima  in  assoluto,  vincendo  un  inedito  con  promozione  e
distribuzione Sony Music Italia offerto da Rory Di Benedetto,
autore di Mengoni, Anna Tatangelo, Zero Assoluto. Per Sara è
l’inizio di una carriera lunga e in salita. Lei insieme al suo
vocal  coach  Damiano  Restuccia  stanno  lavorando  a  progetti
futuri.

“Per lavorare con il comune
di  Floridia  devi  essere  in
regola  con  i  tributi”,  la
linea del sindaco Carianni
“Nell’ultimo periodo abbiamo iniziato ad applicare l’istituto
della compensazione dei crediti e dei debiti, per contrastare
alcuni  casi  di  evasione.  Vi  spiego  In  sintesi:  ci  sono
società,  a  cui  paghiamo  fatture  con  importi  anche  di
20.000/30.000 euro, che non sono in regola con la spazzatura e
l’acqua.
Applicando la compensazione tratterremo l’importo dei tributi
non versati dalle fatture che noi dovremo pagare a loro. In
alcuni  casi,  imprese  e  cooperative  che  hanno  lavorato  e
gestito  servizi  per  il  Comune,  dal  quale  hanno  ricevuto
puntualmente i pagamenti, risultano non essere in regola con i
tributi da quasi dieci anni.
Adesso,  con  il  nuovo  regolamento,  per  lavorare  con  noi,
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dovranno  prima  regolarizzare  la  loro  posizione”.  È  quanto
scrive il sindaco di Floridia, Marco Carianni, sui canali
social.
Nelle settimane scorse il primo cittadino floridiano aveva
annunciato un provvedimento al fine di contrastare l’evasione.
Dopo una verifica fatta sui pubblici esercizi è infatti emerso
un evaso di 300 mila euro. Diverse le ordinanze firmate da
Carianni  nell’ultimo  periodo,  come  l’introduzione  di  nuove
sanzioni accessorie, oltre ad alcune regole di esecuzione, per
il conferimento dei rifiuti da parte dei pubblici esercizi
(bar e similari). Si tratta di provvedimenti nati, “oltre che
dalla volontà politica di determinare un processo virtuoso
della differenziata, dall’esigenza di ridurre al massimo i
quantitativi di indifferenziata e potere velocemente abbattere
i costi delle discariche che oggi rappresentano la voce più
costosa della TARI”, sottolineava nei giorni scorsi il sindaco
di Floridia.

Assaggio  d’estate:  nel  fine
settimana arriva il caldo con
l’anticiclone  africano
“Scipione”
Dopo  giorni  di  cieli  nuvolosi  e  pioggia  sta  per  arrivare
l’anticiclone  africano,  con  la  prima  ondata  di  caldo
dell’estate. Infatti, dalla giornata di domani la pressione
tornerà a rinforzare sul Mediterraneo centrale, aprendo una
serie di giornate più stabili rispetto alle precedenti, con
temperature in progressivo miglioramento. A partire da questo
fine settimana, 8 e 9 giugno, le temperature raggiungeranno
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picchi di 40 gradi.
Secondo gli esperti, l’arrivo delle alte temperature è dovuto
alla formazione di un’area di bassa pressione tra la Spagna e
il Marocco, che spinge masse d’aria subtropicali continentali
dal  deserto  del  Sahara  verso  l’Italia,  con  l’anticiclone
africano “Scipione” che porterà bel tempo, sole e caldo.
Le colonnine di mercurio sono pronte a schizzare fino a punte
di 40 gradi anche a Siracusa.

Primo  nido  di  tartaruga
marina  caretta  caretta  del
2024 a Marina di Priolo
Primo nido della stagione 2024 di tartaruga marina caretta
caretta a Marina di Priolo, nei pressi della Riserva Saline di
Priolo. Lunedì 3 giugno sono stati trovati i primi segni di
emersione  del  rettile  marino.  L’ente  Gestore  dell’area
protetta, la Lipu, si è messa subito in moto, con diversi
volontari accorsi, in attesa dell’arrivo della biologa marina
Oleana Prato del Wwf, che dopo aver ispezionato il nido, ha
confermato la presenza delle uova. Il sito è stato recintato
ed è stata fatta la comunicazione alla Capitaneria di Porto e
a tutti gli enti competenti.
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Renato  Speranza  è  il  nuovo
presidente  della  Sezione
Economia  del  Mare  di
Confindustria Siracusa
Renato Speranza è il nuovo presidente della Sezione Economia
del Mare, Trasporti e Logistica di Confindustria Siracusa.
Eletto  questa  mattina  dalla  Assemblea  delle  aziende  della
Sezione,  Renato  Speranza  subentra  a  Luigi  Mauceri
Boccadifuoco.
Speranza, amministratore Unico della Anapo Srl di Augusta, si
occupa di bunkeraggio ad Augusta e in diversi altri porti
italiani.
“Confronto costante con le Autorità marittime e portuali a
tutela degli operatori per monitorare le opere di manutenzione
del porto commerciale, il progetto di riqualificazione del
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pontile Ro.Ro e il completamento del raccordo ferroviario col
porto di Augusta, attenzione per le ZES e i Green Port” – sono
gli obiettivi prioritari del neo Presidente eletto che ha
ricevuto  gli  auguri  di  buon  lavoro  dal  Presidente  di
Confindustria  Siracusa,  Gian  Piero  Reale.

Canoa, Europei di Szeged tra
gli  attesi  protagonisti  c’è
il siracusano Samuele Burgo
È tutto pronto per gli Europei di Szeged in Ungheria, dal 13 a
16 giugno. A scendere in acqua ci sarà anche il siracusano
Samuele Burgo. Una sfida importante in ottica qualificazione
olimpica,  con  possibili  novità  entro  la  fine  del  mese  di
giugno. “Sto abbastanza bene. Ho avuto un edema osseo all’osso
sacro, ma sto recuperando, nonostante lo stop obbligatorio”,
ha detto Samuele Burgo alla redazione di SiracusaOggi.
Ancora in attesa di capire se sarà in K2 1000 o K4 1000,
Samuele è comunque pronto a dimostrare la sua ritrovata ottima
forma inseguendo la sua seconda qualificazione olimpica. Al
momento non figura però tra i convocati. Dita incrociate.
La sorella, Irene Burgo, qualche giorno fa ha trionfato a
Castel  Gandolfo,  nella  prova  selettiva  per  i  campionati
Europei ungheresi. “Per me è la prima volta e sono molto
contenta”, ha detto l’atleta siracusana delle Fiamme Oro che
però non parteciperà agli Europei. “Non discuto le scelte
tecniche, ma confermarsi la migliore è sempre importante”,
aggiunge.
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“PuliFondali”,  al  via
l’iniziativa  per  ripulire  i
fondali  dai  rifiuti  a
Siracusa
È iniziato questa mattina l’evento per ripulire dai rifiuti il
tratto di mare di Ortigia che precede l’ingresso nella Darsena
fino al Ponte umbertino. Il Comune di Siracusa ha aderito a
“Pulifondali  e  pulispiagge”,  un’iniziativa  del  ministero
dell’Ambiente e della sicurezza energetica per sensibilizzare
al  rispetto  del  mare,  con  la  collaborazione  della  Fipsas
(Federazione Italiana Pesca Sportiva) condotta insieme alle
Capitanerie di Porto, a tutela dell’ambiente. In riva Forte
Gallo, dalle 9 alle 13, sette subacquei stanno ripulendo il
fondale insieme a tutti i volontari, dotati di attrezzature
per raccogliere i rifiuti, che hanno aderito all’iniziativa.
“Ringrazio il sindaco Francesco Italia che ha subito colto la
valenza  della  giornata  di  pulizia  del  fondale.  Voglio
sottolineare anche il prezioso contributo della Capitaneria di
Porto  di  Siracusa  e  degli  assessori  Cavarra,  Celesti,
Gibilisco e Pantano che, ognuno per le sue competenze, si sono
attivati  per  predisporre  tutti  i  servizi  necessari  e
coinvolgere anche la comunità scolastica”, ha sottolineato il
capogruppo di Noi per la Città, Sergio Imbrò.
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